

FFMC 50

MOTARDS & CITOYENS | MANCHE

Fédération Française des Motards en Colère



Annuler tout projet de confier à des Sociétés Privées le contrôle de vitesse par voitures banalisées.

**SÉCURITÉ RENTIÈRE
TOUS CONTRIBUABLES**



**NON AUX RADARS PRIVÉS !
NON AU 80 KM/H**

La Sécurité est l'affaire de tous les citoyens, pas contre eux.

Usagers de la route, citoyens, rejoignez nous ...

**RDV le 27 Janvier à 9h,
Parking de l'Arsenal.**

Opération, "On roule à 80"
"Aller et Retour"
Cherbourg -- préfecture de St-Lô
(plus de détail sur <http://50.ffmc.xyz>)

Pensez à vos casse-croustes

Cesser de ramener la problématique de la sécurité routière à la seule vitesse

et stopper cette inflation de moyens technologiques consacrés à son contrôle.



Groupe Facebook : FFMC50 | ffmc50@gmail.com | 50.ffmc.xyz

Mouvement FFMC :



La FFMC est membre de la